



Pedro Haces admite ausencia en votación sobre supremacía en Diputados, pero su voto apareció registrado en el tablero electrónico

Pedro Haces Barba, secretario general de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM) y diputado federal por Morena, retó al Partido Acción Nacional a que demuestre que estuvo en Nueva York en el partido final de la Serie Mundial de Beisbol.



Y es que su voto apareció ayer en la pizarra de la Cámara de Diputados, situación que fue cuestionada por la bancada del PAN.

“Ayer no estuve presente y el PAN no es mi papá para andar viendo qué hago y qué no hago. ¿Dónde andaba? Trabajando, recuerde que soy un dirigente nacional obrero y tengo que andar recorriendo todo el país”, enfatizó.



El dirigente sindical aseguró que cuando tenga que ausentarse por causas de su trabajo en la dirigencia nacional de la CATEM pedirá que se le descuente el día en la Cámara de Diputados.

“Ayer no vine, hoy estoy aquí, y cuando tenga cosas que hacer por el bien de las y los trabajadores, pediré también sin goce de sueldo el poder acudir y atender las necesidades que tienen las y los trabajadores de México, porque yo soy un dirigente de territorio, no soy de escritorio”, afirmó.

Federico Döring, diputado del PAN, solicitó por medio de un oficio a Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, el video de la votación donde se aprobó la minuta de supremacía constitucional.

“En diversos medios se ha dado a conocer su ausencia para acudir a un evento deportivo fuera del país, restando certeza y validez al decreto”, expresó el panista en el documento.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/31/pedro-haces-admite-ausencia-en-votacion-sobre-supremacia-en-diputados-pero-su-voto-aparecio-registrado-en-el-tablero-electronico-127339.html>